
- 1 - 

 
建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 

 

令和４年 12月１日（木）午後２時 39分～午後２時 41分（９階 908会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 萩原 太郎 

副委員長 斎藤 正臣 

委  員 佐々木 優 

委  員 二階堂 利枝 

委  員 後藤 善次 

委  員 梅津 政則 

委  員 大平 洋人 

委  員 二階堂 武文 

○欠席委員（なし） 

  

○案  件 

所管事務調査「除雪に関する調査」 

１ 委員長報告について 

２ その他 

                                              

               午後２時39分    開  議 

（萩原太郎委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開会いたします。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 前回の委員会では、委員長報告案の内容を委員会で確認し、各会派にお持ち帰りいただきました。 

 そこで、本日は、お持ち帰りいただきました結果について各会派からご報告をお願いいたします。 

 なお、耀ふくしまからは内容についてご了解をいただいておりますので、お知らせいたします。 

 それでは、確認をさせていただきます。真結の会さん、いかがですか。 

（二階堂武文委員）直しなしで、これでよいと。 

（萩原太郎委員長）市民21さん、お願いします。 

（梅津政則委員）異議等ございません。 

（萩原太郎委員長）共産党さん、お願いします。 

（佐々木優委員）異議なしです。 

（萩原太郎委員長）真政会、お願いします。 
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（大平洋人委員）一切一言も何もありませんでした。つまり了ということでございます。 

（萩原太郎委員長）公明党さん、お願いします。 

（後藤善次委員）私のほうから全部説明をいたしまして、特に異議はございませんでした。 

（萩原太郎委員長）それでは、委員長報告については、お持ち帰りいただいた案のとおりでよろしい

でしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）それでは、そのようにまとめさせていただきました。 

 委員長報告について、これで終了いたします。 

 次に、その他を議題といたします。 

 正副委員長からは以上となりますが、そのほか委員の皆様から何かございますでしょうか。よろし

いですか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）なければ、以上で建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午後２時41分    散  会 

 

 

 

                建設水道常任委員長     萩 原  太 郎 


